



STEINHEIM. 04.08.2014

++Erfolgreiche Teilnahme an der Kunstmauer 2014 in Blomberg++

++Interessierte Besucher nahmen gerne Flyer und Einladungen meiner Kunstaktionen entgegen.++

++Die "Häuserfronten" waren der Favorit des Tages++

++Anhand des Bildes konnte ich die Technik erklären und auf den bevorstehenden VHS-Collagen-Kurs am 26./27. September hinweisen. Dort können dann solche Bilder gestaltet werden.++

++Spontane Anmeldungen folgten. Noch sind wenige Plätze frei !++

++Hier einige Schnappschüsse++

